

Ferienkurse 2019 für Diabeteskinder in Karlsburg stehen fest

Karlsburg. Die Klinik für Diabetes und Stoffwechselerkrankungen Karlsburg hat die Termine für die Ferienkurse der Diabeteskinder für das kommende Jahr festgelegt. Sie werden zwischen dem 20. Juni und dem 26. Juli 2019 stattfinden. Bewerbungen werden erst zu Jahresbeginn im Online-Verfahren entgegengenommen. (www.klinikum-karlsburg.de oder www.kinderdiabetes-karlsburg.de)

Kinder und Jugendliche mit Diabetes mellitus Typ 1 im Alter von 6 bis 16 Jahren haben die Möglichkeit, im Klinikum Karlsburg während der Ferien an einem Schulungskurs teilzunehmen. Diese zwölf-tägigen Kurse, die einen ausführlichen Gesundheitscheck beinhalten, und den Mädchen und Jungen helfen, mit ihrer chronischen Erkrankung besser umzugehen, sind stark nachgefragt. Der Krankenhausaufenthalt fällt leichter, wenn man mit Gleichaltrigen die gemeinsame Freizeit verbringt. Die Kurse haben in Karlsburg eine lange Tradition, sie werden seit 1978 durchgeführt.

Kinder im Einschulalter können mit jeweils einem Elternteil an einem Kurs vom 20. bis 27. Juni teilnehmen. Für Schulkinder stehen zwei Ferienkurse zur Verfügung, Kurs 1 vom 29. Juni bis 12. Juli 2019 und Kurs 2 vom 13. Juli bis 26. Juli 2019.

Bildtext: Rund 100 Kinder und Jugendliche mit Diabetes nehmen jährlich an den Ferien-Schulungskursen im Klinikum Karlsburg teil.